

OFFENER BRIEF AN UNSERE PATIENTEN ZUM AKTUELLEN THEMA „SYSTEMUMSTIEG“

LIEBE PATIENTEN,

Wir sind gerne Ihre Hausärzte und wollen dies auch bleiben!

Kaum wechselt die Regierung, stehen unsere mühsam erkämpften Hausarztverträge wieder zur Disposition. **Durch das neue Gesundheitsgesetz wird diese intensive Betreuung unserer Patienten verhindert.** Durch die NOCH bestehenden Hausarztverträge wurde die wohnortnahe Gesundheitsversorgung von Ihnen, als unsere Patienten und Patientinnen, gesichert. Junge Ärzte/innen hatten ebenso eine Zukunftsperspektive, die durch die geplanten Neuerungen wieder zunichte gemacht wird.

Wir wollen nicht mehr ständig als Erfüllungshilfen Stabilisatoren dieses bürokratischen und völlig undurchsichtigen Systems missbraucht und erpresst werden, in dem ständig an Ihnen, als Erkrankter, versteckt rationiert wird und **Ihre hausärztliche Versorgung vor allem nur billiger** werden muss. Wir wollen unsere Arbeitszeit nicht damit verbringen, Ihre Diagnosen möglichst genau zu kodieren, damit diese dann mit Hilfe der elektronischen Gesundheitskarte auf zentralen Servern abgelegt und gläserne Ärzte und Patienten erzeugt werden.

Wir wollen unseren persönlichen Auftrag erfüllen und uns **für Ihre Gesundheit einsetzen.** DAFÜR haben wir viele Jahre studiert und diesen Beruf gewählt, dafür haben wir unsere Praxen in Ihrer Nähe gegründet.

Unser Ausscheiden aus der Kassenärztlichen Vereinigung würde keinen Cent Ihrer Beitragsgelder mehr kosten als bisher, sondern weniger.

Wir fordern nicht mehr Geld sondern:

- **Planungssicherheit**, um hausärztliche Tätigkeit wieder attraktiver zu machen,
- **Transparenz**, damit jeder sieht wo Ihre Beitragsgelder bleiben
- und **Entbürokratisierung**, um wieder **mehr Zeit für Ihre Behandlung** zu haben.

Wir wollen den Systemumstieg, um die qualitativ hochwertige Betreuung unserer Patienten aufrecht zu erhalten und um unserem ärztlichen Nachwuchs wieder Anreize zu geben, als Hausärzte/innen zu arbeiten.

BITTE UNTERSTÜTZEN SIE UNS!

Ihr Hausärztekreis Passau/Freyung-Grafenau e.V.